



## SEEMÜHLEN-SIEGEL

Herkunft und Qualität - dafür stehen unser Siegel

### Bodensee-Treibholzsiegel

Unser Bodensee-Treibholz, das der Seemühlen-Manufaktur als Ausgangsmaterial dient, entsteht auf natürliche Weise: Holz aus den Schweizer und Österreichischen Alpen gelangt durch Schneeschmelze und Starkregen über Zuflüsse in den Bodensee. Die hervorragende Wasserqualität des Bodensees auf Trinkwasserniveau, trägt wesentlich zur Reinheit und Beschaffenheit dieses Holzes bei.

Nur Treibholz aus diesem Einzugsgebiet wird vom Seemühlen-Team persönlich gesammelt, sorgfältig sortiert und fachgerecht getrocknet. Nach dem Zuschnitt durchläuft jedes Stück zusätzliche Qualitätskontrollen und wird anschließend in handwerklicher Präzision auf der Drechselbank bearbeitet. Zum Abschluss erhält es ein Finish aus natürlichem Hartwachs für eine langlebige, seidenmatte Oberfläche.

### Allgäu-Bodensee Herkunftssiegel

Das Seemühlen Herkunftssiegel kennzeichnet Produkte, die aus sorgfältig ausgewähltem regionalem Einzelbaumholz gefertigt werden. Verwendet werden ausgewählte Obst- und Edelhölzer aus der Allgäu- und Bodenseeregion, überwiegend aus Privatbestand.

Die Rohhölzer stammen aus Gärten, Höfen oder als Solitäräume gewachsenen Beständen – nicht aus industrieller Forstwirtschaft. Jeder einzelne Stamm wird bewusst ausgewählt und mit handwerklicher Sorgfalt weiterverarbeitet. Maserung, Farbe und natürliche Merkmale des Holzes bleiben sichtbar und werden gestalterisch genutzt.

Dieses Herkunftssiegel steht für Transparenz, Materialwertschätzung und respektvollen Umgang mit Ressourcen. Es ist kein offizielles Forstzertifikat, sondern ein eigenständiges Herkunfts- und Haltungssiegel der Seemühlen Manufaktur.

Einblicke in den See, die Herkunft und unsere Handarbeit finden Sie auf Instagram.